

GALERIE AM FLUGHAFEN – bis 19. Juni

Fotoausstellung: Nah wie fern

Die junge Künstlerin Anna Zaversky setzt sich u. a. mit

© ZAVERSKY



Fotografien. Aus dem Flugzeug.

der Wechselbeziehung zwischen Mensch und Natur auseinander. Die Fotografien in der Ausstellung zeigen beeindruckende Landschaften, aufgenommen aus dem Flugzeug, die mal weit und unberührt, mal nah und vertraut erscheinen. Die Künstlerin spielt mit Unschärfe, Perspektiven und Kontrasten. Zu sehen bis 19. Juni in der Galerie am Flughafen.

kulturvermittlung.org